

校長室だより

校長 大山 寛

校長先生のお話

（後期前半終了式にて）

みなさん、おはようございます。今日で後期前半が終わります。後期前半は、二ヶ月半という短い期間ではあります。が、西南文化の日、合唱コンクール、共通テスト、郡市および県中体連駅伝大会、修学旅行、クラブなど多くの行事がありました。

今日は朝から多くの生徒のみなさんが挨拶運動のために早く登校して、西南中を盛り上げてくれました。本当にありがとうございました。

さて、明日から冬休みに入り、1月8日から後期後半が始まります。冬休みはクリスマスやお正月などの行事もありますが、まずは、命を大切に安全に、生活を送ってください。もし、悩み事などが出てきたときは、友達や家族、身近な大人や相談機関等へも相談をしてみてください。また、体調面も考え、規則正しい生活を計画的に送つてください。

その中で、みなさんは、「凡事徹底」そして「自己への挑戦」「他への貢献」をもとに、それぞれが精一杯取り組み、「飛翔」してきたことだと思います。頑張ってくれたみなさんに心から感謝をしています。

後期前半終了 ～よいお年をお迎えください～



表彰と後期前半終了式(オンライン)

12月24日（水）に後期前半が終了しました。感染症拡大防止のため、表彰と冬休み前の全校集会をオンラインで開催いたしました。表彰後、校長先生からお話をいただきました。（内容は左記）

また、生徒指導の山本先生からは、冬休みみらいについて話がありました。安全・安心に過ごせるよう、ルールを守つて、年末年始を過ごしてください。

H o m e プロジェクトも実践できると良いですね！
○○○挨拶、返事
○○○家事分業
○○○ノーメディア会話



後期後半は次年度への準備期間です。一年生は進級、三年生は受験・卒業を迎えます。令和八年もともに良い年にしていきましょう。本年も大変お世話になりました。どうぞ良年をお迎えください。



「西南文化の日」 ～合唱コンサート～

二年生修学旅行
～ミライへ進め！
なかまと渡る学び
の架け橋～

一年生
地域貢献学習

『主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する生徒の育成』
「凡事徹底」、そして「自己への挑戦」・「他への貢献」



西合志南中学校
学校通信
令和7年12月24日
第8号
発行責任者
大山 寛
アクスト さくら

11月14日（金）午後、一

年生が地域へ出かけた区の公園や公民館等の清掃活動を行いました。「他への貢献」の実践力をさらに身につけました。



学校ホームページ更新中！
電子媒体でご覧の方はQRコードをタップすればページにジャンプします。